

Paris, le 19 janvier 2026

Floriane Pouzol rejoint la Fédération professionnelle des entreprises de l'eau en tant que conseillère communication

La Fédération professionnelle des entreprises de l'eau (FP2E) annonce l'arrivée de Floriane Pouzol en qualité de conseillère communication à compter du 5 janvier 2026. Ce recrutement vient renforcer l'équipe dans un contexte de montée en puissance des enjeux liés à la gestion de l'eau, à la qualité de la ressource et à la nécessaire pédagogie autour de la performance des services publics d'eau et d'assainissement.

Avec plus de 15 ans d'expérience dans la conception éditoriale, la stratégie de communication institutionnelle et le pilotage de projets numériques, Floriane Pouzol a développé une solide expertise à l'interface entre action publique et environnement, qu'elle met désormais au service de la FP2E depuis début janvier. Diplômée de l'ESJ Paris, elle a débuté sa carrière comme journaliste (Acteurs publics, BFM Business, Le Nouvel Obs, Onisep), avant de rejoindre le ministère de la Transition écologique, où elle a travaillé pendant près de six ans au sein de la direction générale de l'aménagement, du logement et de la nature (DGALN) sur des thématiques étroitement liées à celles de la Fédération : politiques de l'eau et de la biodiversité, transition écologique des territoires, adaptation au changement climatique ou encore accompagnement des élus locaux. Elle y a notamment piloté des campagnes de sensibilisation, des stratégies éditoriales de long terme, des projets numériques ambitieux, ainsi que les relations avec la presse spécialisée et institutionnelle. Depuis 2023, elle était responsable de la communication éditoriale et digitale de la Communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise (73 communes, 437 000 habitants). Sa parfaite maîtrise des codes de la communication publique, son expertise dans la gestion de projets multi-supports et sa connaissance fine des politiques de l'eau font d'elle un atout pour renforcer la voix de la FP2E dans le débat public.

Aurélie Colas, déléguée générale de la FP2E, déclare : « *Nous sommes ravis d'accueillir Floriane Pouzol au sein de la Fédération. Son parcours au croisement de l'action publique et de la communication institutionnelle, ainsi que sa connaissance fine des politiques publiques et des enjeux liés à l'eau, viennent renforcer notre capacité à structurer et à porter une parole claire, pédagogique et crédible* »

sur la performance des services publics d'eau et d'assainissement, en particulier dans le contexte du changement climatique. »

La FP2E a pour mission de représenter les entreprises délégataires des services d'eau et d'assainissement auprès des pouvoirs publics, des collectivités et du grand public. Elle œuvre à faire progresser la connaissance des métiers de l'eau, à promouvoir l'innovation et à garantir un service public de qualité, fondé sur l'investissement, la prévention, l'efficacité et l'engagement environnemental. La fédération joue également un rôle de veille, de dialogue et de pédagogie sur les enjeux liés à la ressource, la qualité de l'eau, la transition écologique et la résilience des infrastructures face au changement climatique.

A propos de la FP2E

La Fédération Professionnelle des Entreprises de l'Eau regroupe les entreprises assurant la gestion des services d'eau et d'assainissement en France après mise en concurrence. Ses adhérents sont : Veolia, Suez, Saur, Sogedo et Aqualia France. En cohérence avec sa raison d'être, la FP2E s'efforce d'apporter aux différentes parties prenantes (élus, associations de consommateurs, autorités publiques, ONG, journalistes...), un éclairage professionnel sur les thématiques des métiers de l'eau, en particulier les enjeux émergents au plan sanitaire et de l'adaptation au changement climatique.

www.fp2e.org

Contact presse

Agence Format pour FP2E

julienne.bourdet@agenceformat.com - +33 6 09 88 97 70